

# La flotte baleinière Japonaise repart à la chasse à la baleine !

Soumis par Eric GARLETTI  
15-11-2006

Cette année, la flotte baleinière japonaise espère cette année rapporter à terre environ 1 000 Petits rorquals (*Balaenoptera acutorostrata*) ce qui correspond à environ 40% de capture de plus que l'an dernier. La campagne de chasse commencera en Décembre 2006 et durera 2 mois.

Le Japon stock encore 2 700 tonnes de viande de baleine de l'an dernier. Cette viande qui est congelée ne sera pas vendue dans les commerces. Une grande partie de cette viande sera distribuée aux écoles afin que les élèves puissent manger de la viande de baleine le midi, l'autre partie sera vendue aux entreprises confectionnant la nourriture pour les animaux ( Chiens, Chats, &hellip; ) . En effet les menus des cantines des écoles affichent parfois : « Whale burgers » ( Burger de baleine ), ou même spaghetti bolognaise à la viande de baleine &hellip;

Le Japon déclare encore cette chasse comme « chasse à but scientifique », car cette raison est autorisée par une faille du règlement de la commission baleinière internationale , mais la pratique de cette chasse est surtout à but économique &hellip;

Sea Shepherd Conservation Society mènera une nouvelle campagne nommée Opération Leviathan . Dernièrement, la Capitaine Paul Watson ( fondateur et président de la SSCS ) a affirmé que son équipage est très motivé et que le bateau sera plus puissant pour suivre les baleiniers Japonais qui auront le droit à une surprise de la part de la SSCS et de tous ses membres. La WDCC espère que les hommes politiques feront pression sur le Japon pour arrêter ces massacres. Une large campagne de sensibilisation est programmée.

Nous vous tiendront informé le plus régulièrement possible du déroulement de cette campagne de pêche et des actions menées contre la chasse baleinière.

Sources : Articles du Times, Site internet de SSCS et WDCC, <http://www.reseaucetaces.org>